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皇馬來港搞足籃球青訓
皇家馬德里基金會昨日宣布與夢想基金會

在香港合作，今夏推行 「皇家馬德里基金
會訓練營」計劃，訓練為期3星期，目的是
為西貢區內的青少年提供世界級專業籃球及
足球訓練。是次計劃會在西貢區中小學經學
校推薦及招募學員，入選學員訓練費用全
免，首期青訓計劃約千名學生可受惠。

丹尼斯環法賽先聲奪人
第102屆環法單車賽上周六在荷蘭烏德勒支展開，現年25歲的澳洲車手丹尼斯在首

賽段的13.8公里個人計時賽，以14分56秒完成，成為首位在15分鐘內完賽的車手，
並刷新賽會平均最高速度紀錄(每小時55.446公里)，率先獲得黃色戰衣，先聲奪人。

■記者蔡明亮

體壇連線
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兩屆冠軍基維杜娃今場有一個完美開
局，首盤輕取6:3後，次盤亦一度

領先3:1，更只差2分就可以確立4:1的
絕大優勢，不過近年江河日下的前世界
「一姐」贊高域卻成功在此時掀起絕地

反擊。賽事28號種子的贊高域以
近乎完美的表現連扳兩城，最終
以3:6、7:5及6:4淘汰基維杜娃，
自 2010 年後首度晉身溫網 16
強。
贊高域賽後十分激動：「我的

情緒還沒能平復，草地比賽從來
都不是我的強項，能在中央球場
擊敗衛冕球手是不可思議的經
歷，我真的非常開心，早段落後
時，我只想盡力打好每1分，這
場勝利給了我很大的信心。」

基維杜娃則對贊高
域的突然爆發感到驚

訝：「我在第2盤領先時，突然感到她的
狀態回升，打法變得極具侵略性，之後
我便開始難以招架。」

梅利16強鬥「發球機器」
男單方面，擁有主場之利的梅利雖然

一度因肩傷需要暫停治理，不過最終仍
能以6:2、6:2、1:6及6:1擊敗意大利球
手塞皮，而梅利的16強對手將會是「發
球機器」卡奴域，這位克羅地亞球手於
今屆賽事創下連續3場轟出超過40個
「Ace球」的恐怖數據，刷新自1991以
來的巡迴賽紀錄。
卡奴域在第3圈面對法國球手宋加，全

場發出41個「Ace球」，結果以 7:6、
4:6、7:6及7:6淘汰對手。即將面對這名
36歲的發球好手，梅利亦坦言不敢掉以
輕心：「卡奴域在今屆賽事的狀態非常
好，這將會是一場非常艱難的比賽，我
的接發球需要更具侵略性。」

■香港文匯報記者郭正謙7 屆溫網男
單冠軍費達拿上周六表示，
儘管支持網球比賽採用鷹眼技術，但
並不認為這一技術百分百精確。
費達拿在男單第3圈以3:1的總盤數

擊敗澳洲球手格羅斯，晉級溫網16
強。賽後，「費天王」否認有關不支
持鷹眼技術的報道，但同時也說：
「我只是認為，鷹眼技術不會百分百
精確，我們可以說精確率達到99%。
在我看來，肯定不是百分百。我仍然
無法理解有些(鷹眼)判決。」

費達拿強調自
己完全支持鷹眼技術，因為
這對網球比賽是一件非常好的事，畢
竟沒有人希望讓一個糟糕的誤判或漏
判決定一場比賽的勝負。

光線不足無法使用
由於鷹眼技術在光線不好的情況下

便無法使用，費達拿建議，一旦鷹眼

技術無法運 行，比賽就應該立刻停
止：「這也是我與賽事管理人員產生
分歧的地方，因為有些比賽打得太
晚。過去幾天，我們每天都看到很多
比賽打到很晚才結束，那時鷹眼技術
早就停止運行。」 ■新華社

艾德列治上周六在社交媒體上宣布，決定離
開拓荒者，加盟馬刺。未能成功羅致艾德列治
的湖人，據報已轉移目標，大有機會獲得溜馬
中鋒希拔來投。
據悉，艾德列治將收穫一紙4年、超過8000

萬美元的頂薪合約，其中第4年為球員選項。艾
德列治說：「很高興宣布我要回得州老家了，
我將成為馬刺的一員！我很興奮能加盟這支球
隊，而且離我的家人和朋友更近。」
艾德列治將與李安納組成超強的前鋒陣容。
馬刺球星東尼柏加隨即在twitter上表示：「歡迎
艾德列治，很高興他能來到馬刺。」

現年29歲的艾德列治在2006年被公牛選中，
但隨即被交易至拓荒者，並在波特蘭度過9個球
季，曾四度入選全明星陣容。上季，艾德列治
上陣71場，平均每場貢獻23.4分、10.2個籃板
球和1.7次助攻。

湖人或轉簽希拔
湖人爭奪艾德列治失敗後，據稱或會羅致前

全明星中鋒希拔，不過希拔年薪高達1550萬美
元，而且合約內有還有約230萬美元的交易保證
金，如希拔落實來投，勢必大幅佔用球隊的薪
酬空間，影響今夏的組軍工作。 ■新華社

香港文匯報訊（記者潘志南）新任東方總
教練楊正光昨日出席一項活動時透露，將會外
借包括外援麥保美在內的5至6名球員，協助
駿其(前身為澳滌)成軍。
楊正光指出，由於球隊的外援名額已滿7

名，現有基奧雲尼、巴域斯、迪高、基頓、勞
高、美路史拿域及韓載雄等，故尚有1年才居
港滿7年成為本地球員的麥保美，需要外借友
會，而從大埔收回的後衛基頓亦會外借，但暫
未定落戶何家。
至於年輕球員黃梓浩、謝朗軒、黃駿軒及姚

浩明等亦會再被外借，這班小將上季在黃大仙
及和富大埔進步明顯，外借至其他球會，好讓
他們有更多出場機會，待時機成熟將會被收
回，成為再下一個球季的新血。

提早下周二開操
東方在新球季大換血，新加盟的包括李康

廉、鞠盈智、徐德帥、鄭璟昊、門將梁宇昊和
何國泉等，而離隊的則有李志豪、郭建邦、麥
阿里士打等。楊正光認為球隊變動不少，故會
在下周二(14日)提早開操，備戰新球季。

艾德列治決投馬刺

東方借兵助駿其成軍

香港文匯報訊 (記者 潘志南)

香港單車聯會主席
梁鴻德昨日在

將軍澳香港單車館
主持頒獎時透

露，政府就啟德體
育園早已和多

個體育總會商談園
內設施的建

議，香港單車聯會
提出在體育園

周圍建設一條單向
單車徑，既可

平時供市民休閒使
用，亦可以安

排舉行繞圈賽。

另外，本周二出發
參加日本盃

的香港單車主將梁
峻榮，昨日在

香港場地單車錦標
賽再添3面金牌，

合共獲得5面金牌
成為

大贏家，不過在男
子凱林賽就因體力

未及回復，而敗給
前

教練仇多明，只得
銀牌。梁峻榮在凱

林賽決賽前不足20
分

鐘才完成全能賽4
0公里共160圈比賽

，並以首名衝線，
奪

得個人第5面金牌。
女子方面，孟昭娟

再添凱林賽金牌，
梁

寶儀獲得場地計分
賽金牌，而女子全

能賽則由逄瑤摘金
。

香港文匯報訊(記者 郭
正謙)香港首位F1實習車
方駿宇昨日出戰GP3英國
站第2回合賽事，雖然未
能取得任何分數，不過今
站2回合的成績已是今季
最佳。
在熟悉的英國銀石賽車

場出戰，方駿宇首回合表
現一般，最終以12名衝過
終點，次回合排第12位起
步，方駿宇亦未能突圍而出，最終只得第14名，不過比起之前
奧地利及西班牙站已有進步，成績更為今季最佳。
方駿宇賽後表示自己的起步及尾段突圍均受到了機件問題影

響：「未能取得分數當然感到可惜，不過今次排位表現有所進
步，希望能愈來愈好。現階段學習亦是重要的一環，現在會展
望下一個比賽。」緊接的匈牙利站將會在7月25及26日上演。
另外，平治F1車手咸美頓昨日在英國
站掄元，連續2年奪分站冠軍。
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沒有「閃電」保特，巴黎田徑鑽石聯賽仍是
牙買加選手的天下，禁賽復出的鮑維在上周六
跑出今年男子100米第3好的成績，而世錦賽
「3金天后」費莎則刷新女子100米賽季紀錄。
鮑維早前才於牙買加國內錦標賽跑出平個人

賽季最好成績的9秒84，相隔1周，這名前世界
男飛人便以9秒81在巴黎奪冠，僅次美國選手
加杜連今年跑出的9秒74和9秒75。
女子方面，費莎在100米以10秒74掄元，

不過她對這個時間並不滿意：「我其實還有進
步空間，應該改進一下我的技術和起跑。」

法接力隊補獲倫奧銅牌
另外，法國男子4×100米接力隊當晚

接受遲來3年的奧運獎牌。3年前，法國隊
在倫敦奧運會男
子4×100米接力決
賽中，以0.04秒的
差距僅獲第4名，但因美國
隊的基爾藥檢不合格，結果
被禁賽和取消成績，令法國
隊從而遞補至第3名，獲補
發一枚銅牌，而特立尼達和
多巴哥則升至獲得銀牌。

■新華社

梁鴻德：
爭取體育園建單車徑

女單第3圈出局
溫網繼續爆出冷門！女單2號種子兼衛冕冠軍

基維杜娃上周六意外地在第3圈止步，這名捷克好

手在領先一盤下被前世界「一姐」、塞爾維亞的

贊高域反敗為勝，最終以6:3、5:7及4:6敗於其拍

下，無緣16強，溫網衛冕夢宣告破滅。

費達拿：鷹眼非百分百精確

■梅利一度要醫護
人員治理肩傷。

法新社

■■鮑維以鮑維以99秒秒8181掄掄
元元。。 法新社法新社

■法國男
子4×100
米接力隊
獲補發倫
奧銅牌。

美聯社

■艾德列治(左)離開効力9年的拓荒者。 資料圖片

■楊正光(左)透露新球季將外借5至
6名球員。 潘志南 攝

■香港單車聯主席梁鴻德

(左)與now體育頻道副總

裁賴汝正密斟播世界盃。

潘志南 攝
■方駿宇在英國站未有分落袋。

■譚偉洋(左)及李偉倫(右2)是皇馬訓練營
籃球助教團代表。

■■費達拿澄清費達拿澄清
自己仍是支持自己仍是支持
鷹眼技術鷹眼技術。。

美聯社美聯社

■■贊高域獲勝後樂翻天贊高域獲勝後樂翻天。。
美聯社美聯社

■■基維杜娃提早
執包袱。 法新社

方駿宇
英國站無分落袋

■■仇多明仇多明((右右))在男子凱林賽擊敗在男子凱林賽擊敗
梁峻榮再奪金牌梁峻榮再奪金牌。。 潘志南潘志南 攝攝


